
Mündliche Anfrage für die Stadtratssitzung am 28. Oktober 2015  
Im Vorfeld schriftlich angekündigt 
 
Anlässlich der Bürgerinformationsveranstaltung zum Thema Hochwasserschutz am 17. September 

2015 hat ein Vertreter des Landesbetriebes für Hochwasserschutz (LHW)unter anderem erklärt: 

 

- für den Stadtteil Planena wird eine Lösung gefunden 

- für den Stadtteil Osendorf gibt es keine Lösung 

- im Vorfeld der Innenstadt soll das Wasser gestapelt werden 

 

Dazu nachfolgende Fragen: 

 Welche Lösung strebt der LHW/die Stadt für Planena an? 

 Sieht die Stadt Möglichkeiten zur Verbesserung des Hochwasserschutzes in Osendorf?  

 Was ist unter „Stapelung“ des Wassers im Vorfeld der Innenstadt zu verstehen? Welche 

Auswirkungen sind damit für die Innenstadt und für die südlichen Stadtteile an der weißen 

Elster verbunden?  

 

In den Landtag Sachsen-Anhalt wurde von den Koalitionsfraktionen am 14. Oktober 2015 ein Antrag 

zur Förderung kommunaler Hochwasseraudits eingebracht. Hierzu sollen sehr zügig erste 

Modellprojekte ergriffen werden. Plant die Stadt Halle sich an einem solchen Modellprojekt zu 

beteiligen?  

  

gez. 

Andreas Scholtyssek 

Stadtrat  


